

Glaubensstunden für Klasse 1 und 2

Durch unsere Diasporasituation ist es keine Seltenheit, dass in einer Schulklasse oder in einer Schule so wenig katholische Kinder sind, dass das Angebot von katholischem Religionsunterricht an der Schule nicht möglich ist. Es gibt aber auch private Schulträger, die einfach keinen katholischen Religionsunterricht an ihrer Schule ermöglichen wollen.

Für die Kinder, die ab dem 3. Schuljahr an der Erstkommunionvorbereitung teilnehmen wollen, gehört die Teilnahme am katholischen Religionsunterricht als eine Vorbedingung dazu. Für Kinder der Klassen 1 und 2, die aus oben genannten Gründen nicht am katholischen Religionsunterricht teilnehmen können, gibt es eine adäquate Glaubensunterweisung in der Pfarrei.

Ort: Klemens-Neumann-Heim neben der St. Jakobus-Kirche in Görlitz (An der Jakobuskirche 1)

Information und Anmeldung über Frau Rausch
(bernadette.rausch@gmx.de)